

# 防 犯 情 報

## 下関市内で 還付金名目の 不審電話発生!

11月1日、下関市内で還付金名目の不審電話が発生しています。  
同様の電話は、県内各地で発生しておりますので、被害に遭わないように注  
意して下さい。

### 事案概要

下関市内に住む70代女性宅に、市役所職員を名乗る男から  
**国民健康保険の過払い金が25,000円あります**  
**5月ごろ封書を送っていますが、届いていませんか。**  
手続きの済んでいないお宅に電話をしており、銀行の名前と  
**口座番号を教えてください。**

などと電話がかかってきたものです。

Aさんが市役所に確認をしたところ、還付金の不審電話と判明したもので、  
被害には遭っていません。



相手が行政機関を名乗っても、言われるがままに対  
応せず、行政機関や家族に確認しましょう。

ATMに行くよう指示された場合は還付金等詐欺  
を疑って下さい。

犯人は、スーパーやコンビニの無人ATMを指定  
してきます。

このような不審な電話がかかってきたときには、  
すぐに警察に通報してください。

みんなで作ろう安心やまぐち  
～子ども・女性・高齢者を守ろう～